

La trasmisión del mando presidencial.



D. RAMÓN BARROS LUCO RETIRÁNDOSE DEL CONGRESO, DESPUÉS DE LA TRASMISIÓN DEL MANDO.



EL ENCMO. SR. D. JUAN LUIS SANFUENTES, ACOMPAÑADO DEL MINISTRO DEL INTERIOR SR. J. ELÍAS BALMACEDA, AL RETIRARSE DE LA IGLESIA METROPOLITANA DESPUÉS DEL TE-DEUM.

La trasmisión del mando presidencial.



EXCMO. SR. D. JUAN LUIS SANFUENTES, PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, ACOMPAÑADO DE LOS PRESIDENTES DE LAS CÁMARAS DE DIPUTADOS Y SENADORES, AL RETIRARSE DEL CONGRESO, DESPUÉS DE RECIBIR LA INVESTIDURA DEL MANDO SUPREMO.



ES EL MOMENTO DE LA ENTREGA DE LA INSIGNIA PRESIDENCIAL. DE IZQUIERDA A DERECHA: D. J. ELÍAS BALMACEDA, MINISTRO DEL INTERIOR; D. EDUARDO CHARME, PRESIDENTE DEL SENADO; S. E. D. JUAN LUIS SANFUENTES; D. RAMÓN BARROS LUCO, Y D. CARLOS BALMACEDA, PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS